

Grußadresse zum 5. Jahrestag der Bildung der Frauenausschüsse

Zum 5. Jahrestag der Bildung der Frauenausschüsse in der Deutschen Demokratischen Republik entbietet das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands allen Frauen und Mädchen in Industrie und Landwirtschaft die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

Vor fünf Jahren wurden auf Vorschlag der Partei der Arbeiterklasse in den volkseigenen Betrieben der Industrie und Landwirtschaft Frauenausschüsse gebildet.

Die Partei ging davon aus, den Arbeiterinnen mit den Frauenausschüssen ein demokratisches Organ zu geben, damit sie in den Betrieben den Kampf um die Durchsetzung ihrer Rechte, die Beachtung ihrer Wünsche, Interessen und Vorschläge sowie die Anerkennung ihrer Rolle als Teil der Arbeiterklasse, erfolgreicher führen können.

Im Kampf um die Durchsetzung der Gleichberechtigung haben sich die Frauenausschüsse bewährt und finden die volle Anerkennung der Partei. Sie haben mit ihrem Wirken und der Breite ihrer Tätigkeit zur Festigung und Erweiterung unserer Arbeiterdemokratie beigetragen. Gemeinsam und völlig gleichberechtigt helfen die Arbeiterinnen, unabhängig von ihrer Parteizugehörigkeit, mit den Frauenausschüssen die Fragen ihres täglichen Lebens zu lösen.

Die allseitige Autorität und Achtung, die sich die Frauenausschüsse in ihrer nunmehr fünfjährigen Tätigkeit erworben haben, liegt in der unmittelbaren Interessenvertretung der Frauen und Mädchen, in ihrer gesellschaftlichen Arbeit, die sie ohne jeglichen Apparat schnell und unbürokratisch durchführen.

So haben die Frauenausschüsse mutig einen neuen Weg im Kampf gegen Bürokratismus, gegen veraltete und rückständige Auffassungen beschritten und den demokratischen Charakter ihrer Tätigkeit überzeugend unter Beweis gestellt.

Heute haben die Frauenausschüsse einen solchen Stand der Entwicklung erreicht, daß sie in ihrer Tätigkeit, entsprechend den